

# La Organización Colegial de Enfermería, en defensa de la sanidad pública universal



El CECOVA estuvo presente en las movilizaciones contra los recortes

Las movilizaciones contra los recortes en el sector público no cesan a lo largo y ancho de España. Los dos ejemplos más cercanos en el tiempo se pueden encontrar en las nuevas manifestaciones convocadas para protestar por este motivo en las principales ciudades de la Comunidad Valenciana a finales del mes de mayo y la entrega de firmas llevada a cabo por SATSE en el Ministerio de Sanidad.

Desde el CECOVA queremos expresar nuestro apoyo a todas estas medidas dirigidas a tratar de hacer reversible una situación que está afectando tanto a las condiciones laborales de los trabajadores del sector público como a la calidad asistencial que se presta a los usuarios de los servicios de salud. Unas medidas que van en defensa una sanidad pública universal, tarea en la cual desde el CECOVA y desde los colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia estamos comprometidos.

En contra de lo que se ha anunciado desde la Administración central y la autonómica, los ajustes presupuestarios sí que están provocando importantes efectos en las prestaciones y la asistencia que se ofrece a los pacientes; junto a ello, las medidas se están traduciendo en falta de recursos, en que se prescindan de personal interino y en que no se suplan bajas con nuevas contrataciones, con el consiguiente aumento de la presión asistencial sobre los profesionales que deben hacer frente al trabajo del día a día.

La situación se torna todavía más intolerable cuando vemos cómo el peso de los recortes de presupuestos se proyecta únicamente sobre los conceptos citados como si los profesionales sanitarios fuesen quienes han causado la crisis económica cuando han sido los malos gestores públicos los culpables de un despilfarro que ahora se quiere solucionar con las medidas citadas.

Para que ello no sucediese y se adoptaran unas medidas alternativas a las que al final se han aplicado, el CECOVA y los colegios de Enfermería remitieron al conseller de Sanidad, Luis Rosado, un documento con una serie de 50 medidas alternativas a los actuales recortes en el sector público autonómico plasmados en el Decreto Ley 1/2012 de medidas urgentes para la reducción del déficit en la Comunidad Valenciana.

La mayoría de las medidas fueron recogidas a través del Observatorio Enfermero sobre los Recortes Sanitarios habilitado a través del portal web del CECOVA y de las webs de los colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia y con su traslado a los responsables autonómicos se persigue el objetivo de “minimizar el enorme impacto de los recortes en los sueldos de las enfermeras de la Comunidad Valenciana y en la calidad asistencial que se presta a los usuarios del sistema sanitario público”.

Al mismo tiempo, la Organización Colegial de Enfermería pretendía que “con ellas se pueda mejorar la gestión de este sistema sanitario para reconducir la situación actual y evitar volver a escenarios similares en el futuro”.

El Observatorio Enfermero sobre los Recortes Sanitarios ([http://www.portalcecova.es/es/profesional/actuacion\\_recortes\\_form.asp](http://www.portalcecova.es/es/profesional/actuacion_recortes_form.asp)) sigue operativo y recogiendo la información y sugerencias aportadas por los colegiados en este sentido.